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 Университеты и НИИ исторически были в России разделены: одни отвечали за
образование, другие – за науку. Несколько лет назад правительство РФ взяло курс на
создание отечественной вузовской науки мирового уровня. Чего уже удалось достичь на
этом пути? Какова роль РАН в развитии исследовательских университетов? Почему
российские вузы по-прежнему занимают низкие строчки в мировых рейтингах?

  

Обозреватель STRF.ru Иван Стерлигов обратился за ответами к главе Минобрнауки
России Андрею Фурсенко.

  

Предлагаем Вашему вниманию эту беседу .
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